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An die Vorsitzende des
Jugendhilfeausschusses

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Jugendhilfeausschuss 11.03.2015 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Anfrage der CDU-Ratsfraktion zur Verpflegung in städtischen
Kindertageseinrichtungen

Text der Anfrage:

Ist es richtig, dass es eine interne Anweisung der Stadt gibt, dass bei der Verpflegung in den
städtischen Kindertagesstätten kein Schweinefleisch mehr angeboten werden darf?

Zusatzfrage 1: Wenn ja, seit wann gilt diese Anweisung?

Zusatzfrage 2: Wenn ja, welche Beschlüsse / Begründungen liegen dem Zugrunde?

gez.
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